

## EL POZO DE LOS DESEOS

Os vamos a contar una historia, la historia del pozo de los deseos y comienza así...

¿Te imaginas como sería un día sin los derechos de la infancia?

Un día sin derechos podría ser así... No desayunarías, no irías a clase, no habría cita con el dentista y nadie te diría a qué hora acostarte...

Pero... ¡esto no es tan genial como parece! Porque nunca comerías... no irías al colegio.. y nadie se preocuparía por ti.

Hay muchos niños y niñas en el mundo que ven vulnerados sus derechos y por eso debemos luchar por que se cumplan y que los adultos cumplan con su deber...

Los derechos de los niños y las niñas se recogen en la Convención sobre los Derechos del Niño y en la Declaración de los Derechos del Niño y los adultos deben velar para que se respeten.

Cualquiera que sea tu país, origen, religión o cultura, todos los niños y niñas del mundo tenemos derecho a divertirnos, a crecer en paz y ser felices.

Tenemos derecho a tener una familia, para crecer bien, sintiéndonos queridos y protegidos

Derecho a una vida sana.. Y los adultos deben cuidar de los niños y las niñas y velar por nuestro bienestar.

Y hay más, muchos más

Derecho a la educación. Todos debemos recibir una educación que nos permita tener las mismas oportunidades de éxito.

Derecho a vivir en paz.

Derecho a jugar, soñar, reír, cantar y a tomarnos nuestro tiempo para convertirnos en adultos. Derecho a estar informados y a expresarnos libremente. Tenemos derecho a perseguir nuestros sueños.

Si existen los derechos es porque alguien no los tiene o se los quitan... por ellos, por nosotros y nosotras...

**¡PIDE UN DESEO Y ÉCHALO AL POZO DE LOS DESEOS!**

